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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
BONJOUR ! FEUILLE DE PRÉSENCES

• 139 membres actifs / 135 membres votants
QUORUM : • 34 membres / PRÉSENTS : • ... votants

OUVERTURE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Merci pour leurs présences :
• Madame Anne-Marie ROyER, Conseillère Municipale

Membre de la Commission des Sports de la Ville de Troyes
représentant Monsieur François BAROIN

• Monsieur le Représentant de la Presse Quotidienne Régionale

Je vous prie de bien vouloir excuser :
• Monsieur Éric MOSIMANN

Directeur de Jeannin Automobiles 10
• Madame Isabelle MOSIMANN

Directrice des relations adhérents à CDER Aube
• Monsieur Gérald PAILLARD

Président du Comité Départemental de Cyclotourisme de l’Aube
• Monsieur Fabien JONIAUX

Dirigeant du Magasin de cycles Bike Évolution
FFF

DÉSIGNATION DE DEUX SCRUTATEURS
• Madame Dominique CHICANNE
• Madame Marie-Claude GUINDOT

FFF

BULLETINS DE VOTE - MODALITÉS DU SCRUTIN

• Vote des rapports et des projets (à main levée)
• Présentation des Candidats au Conseil d’Administration

du Cyclo-Club Troyen Savinien pour la mandature 2024-2028
• Présentation des Censeurs aux Comptes 2024-2025

Madame Marie-Claude DEFOLIE / Monsieur Christian RAMBAUD
• Élections aux postes de Censeurs aux Comptes (à bulletin secret)

FFF
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RAPPORT MORAL
    
Mesdames, Messieurs, chers Amis Cécétistes,
    Pour cette nouvelle Assemblée Générale Ordinaire, élective puisqu’Olympique, nous
restons toujours motivés pour œuvrer ensemble à l’avenir du Cyclo-Club Troyen Savinien,
une association où l’on pratique depuis plus de 116 ans le cyclotourisme, puis plus
récemment le VTT et la randonnée pédestre, et bientôt probablement le Gravel,
de manière amicale et constructive. Je tiens particulièrement à remercier tous les
membres du Conseil d’Administration qui ont conduit la précédente mandature. 

Je crois avant tout au respect, à l’amitié, à la convivialité ; au respect des femmes et
des hommes engagés pour promouvoir nos activités, et uniquement basées sur ces
valeurs humanistes incontournables. Toute autre forme est à bannir du milieu associatif qui
est ici notre seule raison d’être, de vivre et qui doit être le seul vecteur pour permettre
l’épanouissement de nos passions communes et partagées.

Cela doit nous encourager à poursuivre ensemble le travail permanent d’information et
de communication sur notre club et ses activités, le cœur de nos évolutions à venir.

Avec la nouvelle équipe qui se présente à vos suffrages aujourd’hui, les priorités
majeures devraient être :

• Compte-tenu de la moyenne d’âge croissante, encore et toujours, la recherche de
nouveaux pratiquants. La mise en place d’un plan de communication vers le grand public
serait nécessaire. Mieux faire connaitre notre club et ses bénévoles, pour qu’il s’ouvre vers
un public toujours nouveau. 

• Amplifier le recrutement des cyclotouristes, vététistes et randonneurs individuels.
Ce n’est pas la révolution, mais une réforme de nos modes de fonctionnement, de nos

moyens de communication, financiers et humains, de nos actions avec nos bénévoles,
dans un cadre où nous devons repérer les changements et les nouvelles attentes de notre
société.

Ce sont là les conditions essentielles pour faire évoluer les sports de loisirs en général
et le Cyclo-Club Troyen Savinien en particulier.

Confortons nos pratiques mais sachons aussi accueillir les nouveaux, faisons leur
découvrir les multiples facettes de notre association, et surtout donnons leur envie de faire
partie de la “Grande Famille du CCTS” : un lieu pour progresser, échanger, un lien social
évident autant pour ceux qui donnent que ceux qui reçoivent. Chacun doit y avoir sa place,
néophyte ou confirmé. N’oublions pas que la qualité de notre accueil, de nos conseils fera
que les nouveaux resteront... ou non !

À l’heure où les pratiques individuelles, en dehors de toute structure, ont tendance à se
multiplier, conséquence directe de la récente pandémie, il est essentiel de faire connaître
le “supplément d’âme” qu’un club peut apporter. La mobilisation concerne non seulement
chacune de nos structures, mais chacun d’entre nous.

En guise de conclusion, je citerai David Le Breton, anthropologue et sociologue français :
« Qu’importe l’issue du chemin, quand seul compte le chemin parcouru. »
À vélo, à VTT ou à pied, en route vers les 116 ans du CCTS !
Personnellement, après 42 ans de Présidence, c’est la dernière fois que j’officie à ce

poste, et compte-tenu du résultat des élections du nouveau Conseil d’Administration, je
céderai ma place à Jacky VIARD.

Merci de votre attention et bonne assemblée à toutes et à tous !
Francis CORNETTE, Président du Cyclo-Club Troyen Savinien.

FFF
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RAPPORT D’ACTIVITÉ - SAISON 2023-2024
La fin octobre boucle un exercice et début novembre laisse entrevoir les promesses

d’un nouveau. C’est le moment privilégié pour prendre du recul et de faire le bilan.
Durant cette saison 2023-2024, nous avons subi les caprices d’une météo plutôt

mouvementée, souvent imprévisible et peut-être aussi les conséquences du réchauffement
climatique dont tout le monde parle. Malgré cela, les activités de notre association ont
perduré grâce à un calendrier très chargé, mais le bilan est mitigé.

Tout d’abord l’effectif global se trouve très légèrement en hausse en fin de saison
avec 135 membres au lieu de 129 en novembre 2023. 31 licenciés FF Vélo, au lieu de
28, et 104 Compagnons-Randonneurs contre 101.

A contrario, le compteur kilométrique général présente un déficit de 2.67 % : 45.589 km
parcourus contre 46.840 l’an passé. Les km pédestres sont très légèrement en hausse
(+ 278) ; par contre les VTT présentent une diminution de 2.498 km et les cyclos révèlent
une augmentation de 969 km, malgré un effectif « Route » restreint depuis 2023. 

Notre petite équipe de cyclos a été présente sur le plus grand nombre des sorties
proposées par le club et a participé à un certain nombre des quelques 45 manifestations
extérieures constituant le calendrier du Codep 10 Cyclotourisme.

Les Vététistes ont prouvé leur perpétuel dynamisme, malgré une fréquentation plus
faible que d’habitude. Enfin, le groupe Compagnons-Randonneurs a fait preuve de
beaucoup d’enthousiasme et de régularité avec un nombre important de participations
durant toute la saison. Vous en apprendrez davantage avec les rapports des trois
commissions à suivre. 

Grâce à l’engagement et l’ardeur d’un bon groupe de bénévoles, nos quatre Brevets
Émile Marchal ont pu être organisés en février, mars et avril. Comme je l’ai mentionné en
début de rapport la météo ne s’est pas toujours invitée à ces brevets et les résultats en ont
sévèrement souffert : 476 participations aux journées « fortes » contre 681 l’an passé et
112 inscriptions aux brevets dits « permanents » contre 85 en 2023. Soit un total général
de 588 brevets enregistrés contre 766 sur la saison précédente, une baisse de 23%.  

Les 47e Circuits des Dolmens, organisés le dimanche 23 juin à Estissac, ont eu plus de
chance en obtenant des résultats proches des 46e : 159 Cyclos, 84 VTT, 17 Gravel et 68
marcheurs, soit un total de 328 participants contre 337 en 2023.

Pour ne pas répéter certaines informations, je laisse le soin aux responsables des
commissions Route, VTT et Pédestre, de vous communiquer tous les détails .

Sommairement, étaient au programme des journées club à thème, des sorties
nocturnes, des marches hors du commun comme la Randonnée de Paris le samedi 23
mars, sur les traces des Jeux Olympiques, le séjour de l’Ascension dans les Vosges du
Sud du 5 au 12 mai, et le voyage mirifique à la découverte de l’Île de Malte « Circuit en
Étoile au cœur de Malte » du 3 au 10 octobre.

Par ailleurs, le CCTS fut souvent représenté aux différentes manifestations des clubs
Aubois et à quelques évènements extérieurs tels que « Les Raidillons Senonais » dans
l’Yonne et la randonnée « De Fiouves en Fruitières » dans le Jura.

Les Randonnées Permanentes Auboises ont eu très peu de succès auprès de notre
poignée de licenciés et le Rallye de l’Aube à Vélo a été complètement ignoré durant cette
saison. Aucun représentant du CCTS à la 85e Semaine Fédérale Internationale de
Cyclotourisme à Roanne dans la Loire.

Je terminerai cet exposé en vous proposant de persévérer dans le plaisir de pédaler, de
marcher, en vous connectant à la nature, encore plus libre et plus conscient.

« Évasion, Liberté, Découverte, ces trois mots doivent nous guider, quelque soit
nos routes et nos chemins », comme l’a écrit, il y a quelques mois, Michel Savarin,
rédacteur en chef de la revue Cyclotourisme.

Gérard FABER, Secrétaire du Cyclo-Club Troyen Savinien.
FFF
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PROJET D’ACTIVITÉ - SAISON 2024-2025
Après les souvenirs du passé, il est temps d’en construire des nouveaux, voici les

objectifs de l’avenir.
Les calendriers 2025 sont établis depuis quelques semaines, présentant comme d’habitude

un panel d’organisations, élaborées avec diversité pour attirer une majorité et plaire au plus
grand nombre, concernant nos trois disciplines principales : route,  VTT ou Gravel, et marche. 

Cette nouvelle programmation ressemble beaucoup à la précédente à une grande
exception près : notre sortie annuelle de début de saison « super » bonification baptisée
Avant-Première, prévue en mars, ne sera pas suivie, comme c’était le cas depuis de
nombreuses années, par la série des quatre brevets Émile-Marchal, créés en souvenir du
fondateur de notre club. C’est un déchirement pour notre association que de voir
disparaître cette tradition qui perdurait depuis fort longtemps. Les bénévoles qui ont œuvré
depuis de nombreux millésimes ont souhaité se mettre en retrait. Néanmoins, ces quatre
brevets seront toujours proposés en formule « Randonnées Permanentes » ainsi que le
Périphérique Touristique Aubois « Souvenir Jean-Barré », grâce à Christian Rambaud et
son équipe. 

Toutes les manifestations classiques ou ordinaires vous seront proposées telles que la
Marche de Paris, les randonnées nocturnes, les sorties à thème de la journée, le séjour de
l’Ascension, les journées “pique-nique”,  la fête traditionnelle du club, les 50 ans du Circuit
des Dolmens « Souvenir René-Cornette », une semaine découverte en Croatie
ordonnancée par le CCTS, la 19e Semaine Européenne de Cyclotourisme à Prayssac du
5 au 12 juillet, dans le Lot, près de Cahors, élaborée par l’UECT (Union Européenne de
CycloTourisme), la 86e Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme à Orléans du
3 au 10 Août, évènement principal annuel de la FFVélo, et naturellement toutes les
organisations des clubs aubois ou d’ailleurs. 

Libre à chacun de choisir sa pratique sportive et de rester à l’écoute de ses sensations
en prenant un maximum de satisfaction et de plaisirs, plaisir d’élaborer de nouvelles
aventures pour les autres et avec les autres, plaisir de partager un bout du même chemin
dans la convivialité.  

Avec les rapports de mes camarades qui vont suivre, vous obtiendrez plus de précisions
sur tous ces futurs projets.

Pour conclure, je vous invite à conserver votre dynamisme, une bonne condition
physique, afin de pouvoir explorer tous les détours qui s’offrent à vous et à mieux choisir
le ruban de route ou le chemin de votre existence.

Je vous souhaite une heureuse année 2025 avec beaucoup d’amitié et de sportivité.
    Gérard FABER, Secrétaire du Cyclo-Club Troyen Savinien.

FFF

RAPPORT DE LA COMMISSION ROUTE
En 2024, nous avons enregistré un nouvel adhérent dans le groupe cyclo.

Notre mini-groupe a roulé fréquement dans les sorties proposées les mercredis,
samedis et dimanches. Nous avons parcouru ainsi 17.100 kilomètres soit environ
1.000 de plus qu’en 2023.

Nous avons participé aux organisations proposées par le Codep 10, par les clubs de
l’agglomération et nous avons effectué quelques  brevets permanents du VCS. 
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Malgré la baisse importante du nombre de licenciés dans l’Aube et une météo souvent
défavorable, les Brevets Émile-Marchal sont encore une réussite avec 585 brevets
réalisés pour un total de 47.250 kilomètres.

Les cyclos d’une trentaine de clubs ont été accueillis lors des “Journées Fortes”,
organisées avec l’aide de vététistes et de Compagnons-Randonneurs. 112 brevets ont été
effectués en « brevets permanents » à des dates choisies par les participants.

36 cyclistes, dont sept féminines, ont effectué la série des quatre Brevets Marchal.
Sept de nos membres y ont participé, dont Gérard FABER qui a fait la série complète.

Les meilleurs clubs ont été récompensés le 14 janvier à la Maison des Associations. 
Les Circuits des Dolmens ont attiré plus de cyclos qu’en 2023. Ils étaient 159 répartis

sur les trois parcours route.
Créé par Jean BARRÉ, ancien Président du club, le Périphérique Touristique Aubois,

un circuit permanent de 410 km suivant les contours de notre département, a été réalisé
par deux cyclotes  du Vélo-Club Sancéen.

Dominique MOREAU, Responsable de la Commission Route du CCTS.

FFF

PROJET DE LA COMMISSION ROUTE
En 2025, nous retrouvons à ce jour les mêmes licenciés  qui participeront aux

sorties internes du CCTS et à celles figurant au calendrier de la FFVélo et du Comité
Départemental Aube de Cyclotourisme.

Certains envisagent de faire des sorties permanentes dont la Germinoise des Châteaux,
une toute nouvelle organisation du club de Saint-Germain.

Gérard Faber et moi n’ayant pas trouvé de remplaçants, les Brevets Émile-Marchal
n’ont pas été inscrits en « Journées Fortes » au calendrier 2025.

Il sera cependant possible de les réaliser en «  Brevets Permanents  » et nous
remercions Christian Rambaud qui prend la relève pour leur organisation.

Dominique MOREAU, Responsable de la Commission Route du CCTS.

FFF

RAPPORT DE LA COMMISSION VTT
Mes Chers Amis,
c’est de nouveau avec plaisir que je vous présente ce rapport de la Commission

VTT, réalisé en collaboration avec Jean-Pierre LECOURT.
L’année 2024 s’est terminée avec une note d’optimisme, puisque cinq vététistes ont

pris leur licence au Cyclo-Club Troyen Savinien : Christophe PAGLIA, Michel NOBLET,
Guillaume BAUDOUX, Patrice ROBLIN et Franck COLIN. Bienvenue au club ! 

Cela rajeunit sensiblement l’effectif qui se porte désormais à 21 dont 2 féminines.
Je vous invite à regarder sur YouTube les très belles vidéos que réalise notre ami Michel

NOBLET, vous en avez un tout petit aperçu derrière moi...
2024 n’est pas un excellent millésime au niveau des kilomètres parcourus ensemble,

car nous en avons réalisé 5.183 contre 7.681 en 2023, la météo particulièrement humide
nous a quelque peu contrariés. Mais bon, cela va vite s’inverser.

Des VAE apparaissent (vélo à assistance électrique) et pour le moment sans gène,

CYCLO-CLUB TROYEN SAVINIEN
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
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puisque chacun est respectueux de l’autre.
Des actions ont été menées durant l’année, afin de promouvoir la pratique du VTT au

sein de notre club. Telle la distribution de flyers, ainsi que la participation à la Fête du Sport
au complexe Henri-Terré par la tenue d’un stand durant cette journée. Beaucoup de
contacts, mais à ce jour aucune adhésion !

Quatre styles de sorties sont toujours proposées par la commission VTT.
1/ Les Sorties Club : tous les dimanches matin, jeudi après-midi et samedi après midi.
Petite nouveauté, cette année nous proposons lors des jeudis à thème de la journée ;

ainsi qu’une sortie de l’après midi pour ceux qui ne sont pas disponibles la journée entière.
Nos sorties, sont toujours adaptées dans la mesure du possible, à la capacité de

chacune et  chacun.
2/ Les Sorties Extérieures : quelques Cécétistes ont participé au Raid du Rand’Orient

à Voigny, au Raid des Cadoles, à la Randonnée des Balcons, et aux Voirloups…
À noter que notre ami Christophe, cet été, a participé à la Rando Eroïca en Italie.
3/ Participation aux organisations sur l’Agglomération Troyenne :  
En Décembre 9e, participation au Téléthon avec nos amis du Vélo-Club Sancéen.
En Septembre, la Fête du Sport de la Ville de Troyes.
4/ Sorties particulières interne au club :
Matinée de la Nouvelle année, Galette des Rois  et journées à thème. Quant à notre

Circuit des Dolmens, qui a fêté en 2024 sa 47e édition, 115 participants  étaient présents
sur les trois parcours proposés et 17 Gravel pour notre premier essai. Là aussi, il va falloir
se mobiliser et mieux communiquer, pour attirer encore plus de participants. Un grand,
grand merci à tous nos bénévoles du jour, et ils sont très nombreux. Et notamment à
Franck COLIN qui nous a épaulés pour élaborer les parcours et qui malheureusement a
chuté lors de l’ouverture du 55 km le matin même. Résultat, deux mois de plâtre et quatre
de rééducation… Nous sommes contents de le revoir parmi nous, en pleine forme.

Un grand merci également à notre fidèle partenaire Jeannin Automobile 10, et à Éric
MOSIMANN particulier, pour son soutien et pour son jeu concours doté de lots de qualité.
Également merci à notre partenaire CDER 1956 qui nous suit depuis deux ans, une aide
toujours appréciable. Merci ISABELLE ! Bike Évolution a pour la première année offert
des lots très appréciés des cyclistes.

Dans la rubrique “Gamelle de l’Année”, un seul  lauréat cette année. Notre ami Michel
RÉGNIER, qui lors d’une reconnaissance des Circuits des Dolmens, a chuté lourdement sur
la tête. Merci à son casque qui a limité l’impact.Il lui reste bien quelques séquelles, mais bon...

Jacky VIARD, Responsable de la Commission VTT du CCTS.
FFF

PROJET DE LA COMMISSION VTT
ll y en a peu pour le moment, mise à part la modification des parcours VTT et Gravel

aux Circuits des dolmens. Pour d’autres sorties, nous déciderons en cours d’année.
En conclusion ! Cette année ne restera pas dans les meilleurs, mais elle a été

néanmoins chargée de très belles sorties et de bons moments de convivialité.
    Je vous remercie de votre attention.
    Jacky VIARD, Responsable de la Commission VTT du CCTS.
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RAPPORT COMMISSION “COMPAGNONS-RANDONNEURS”
Activité 2024 assez proche de l’an dernier, 24.089 km parcourus par les adhérents    ), pour

23.702 km (adhérents 23.028) l’an dernier. Chiffre en progression depuis plusieurs années,
il semble que nous ayons atteint une «vitesse de croisière ».

Les sorties du jeudi restent l’activité pédestre principale du club, de 14 h à 17 h en saison, et de
9 h à midi, suivies d’un pique-nique, pendant l’été. Ces randonnées proposent chaque semaine
deux circuits d’environ 7 et 10 km, démarrant ensemble et se scindant ensuite pour permettre à
chacun de marcher à l’allure plus ou moins rapide qu’il préfère, tout en rentrant à peu près à la
même heure (qui est aussi celle du retour des vététistes).

Plusieurs journées ont été proposées, la première était encore en 2023, elle nous a emmené
pour la deuxième fois aux Riceys pour une autre série de cadoles, il faisait froid, et même un peu
serrés, nous étions bien au restaurant… petite balade dans Riceys-Bas l’après-midi avant une
dégustation chez Joël, vigneron qui nous recevait pour la deuxième fois. Première de 2024, celle
d’Ervy fut d’abord une activité nautique tant il y avait d’eau dans les bois, nous avons dû réduire le
parcours pour arriver à l’heure au restaurant où nous avons pu nous sécher, avant de parcourir le
circuit de visite du bourg médiéval d’Ervy-le-Châtel. En juin, nous sommes allés marcher avec les
Dagogniots sous une forte chaleur à Étourvy, village avec un joli parc aménagé sur une boucle du
Landion, avant de rejoindre Coussegrey pour un copieux repas au restaurant et la visite, à l’ombre,
de la chèvrerie qui produit des fromages et des glaces. À la rentrée, c’est la pluie qui gêne la visite
de Traînel, bourg parcouru par des bras de l’Orvin, semés de nombreux lavoirs ; les marcheurs les
plus hardis ont démarré le parcours prévu sous les imperméables, tandis que d’autres sont arrivés
plus tard pour un circuit raccourci… tous se sont réunis au restaurant de Gumery, avant de visiter
dans l’après-midi le château de la Motte-Tilly en deux groupes, l’un guidé à l’intérieur pendant que
l’autre faisait librement le tour du parc. Pour la dernière journée, nous sommes retournés dans le
vignoble, cette fois en altitude, 357 m sur le plateau de Blu… la bise nous y attendait sur les
sommets et encore une fois nous étions bien au restaurant de Cunfin, avant de visiter Essoyes.

Pour la semaine de l’Ascension, le camping de Champagney, en Haute-Saône, fut une bonne
base pour la randonnée, bien vert et bien équipé. La chapelle de Ronchamp, chef-d'œuvre de
l’architecte Le Corbusier à 5 km de là fut notre première destination. Le lundi nous a mené au lac
de Champagney, la pluie et le niveau du lac en surcharge inondant le sentier de rive ont rendu la
marche difficile, provoquant une chute dans la boue... Deux belles étapes en montagne nous ont
dirigés d'abord sur la Planche des Belles Filles aux fortes rampes connues des cyclistes, puis au
Ballon d'Alsace par le magnifique sentier de la Savoureuse, torrent aux nombreuses cascades.
Nous avons visité Belfort par une chaude journée, ravis du circuit de visite fléché dans les
fortifications de Vauban, malgré de bonnes montées et une forte chaleur. Ceux qui ont choisi d'aller
jusqu'à Mulhouse pour le musée du train se sont réjouis des machines exposées et des
présentations ferroviaires. Puis parcours facile vers les Mille Étangs, nous ne les avons pas vus
tous… La météo finalement clémente dans l'ensemble, la bonne ambiance surtout le soir autour
d’un verre, et les parcours de différentes distances proposés, ont rendu ce séjour agréable.

La matinée des Viennes 2023 a été notre premier rendez-vous avec tout le club par une météo
correcte après plusieurs jours de pluie, l’avant première a attendu février pour un pot bien frisquet
sous l’abri de Villechétif, suivie en mars de la marche à Paris, sur les traces des jeux olympiques,
qui s’est déroulée sous la pluie et la grêle… Temps frais et lointains embrumés pour la fête du CCTS
à Villemoiron-en-Othe, après la rando le repas s’est déroulé cette année à l’abri dans la salle, pas
dehors sous le soleil ! C’est à Creney que nous étions plus à la fête, le beau temps et le travail
remarquable de nos cuisiniers, à l’ouvrage dès l’aube, nous ont fait passer une journée inoubliable
avant la randonnée nocturne. Beau temps aussi pour le rendez-vous à l’étang de Vaudes en juillet
où Yves nous reçoit chaque année, l’ombre des grands arbres a été la bienvenue. À l’automne nous
étions bien sûr du voyage du club à Malte.

Nous avons participé en juin à la mise en place de la Randonnée des Dolmens, notre
organisation publique annuelle dont c’était la 47e édition. Achats en amont, balisage le samedi et
débalisage le lundi, mise en place et tenue des ravitaillements, contrôles des départs et arrivées.
Un engagement qui n’aboutit pas toujours quand la météo n’est pas du bon côté… Si elle était
correcte le jour de l’organisation, les fortes pluies, tombées les jours précédents, ont fortement
détrempé le terrain défoncé par des engins forestiers, rebutant certains randonneurs, et dans les
plus courageux qui sont venus pour le grand parcours, plusieurs ont décidé en chemin de se
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rabattre sur un circuit plus court tant la progression était difficile… À peine 70 marcheurs contre 90
l’année précédente, heureusement que la participation cycliste a été correcte !

Coté randonnées publiques, pas de grandes distances cette année, mais participations à nos
« classiques », et de nombreuses initiatives individuelles sur des rendez-vous plus confidentiels.
Parmi les plus marquantes, nous étions une quinzaine à participer à la 49e Randonnée Dagogniote,
dont le grand ravitaillement autour des saucisses-frites et d’un grand feu fait oublier le froid juste
avant d’entrer dans l’hiver… Ce n’est ensuite qu’au 1er avril que nous étions 9 sur un parcours très
boueux mais bien vallonné à Villenauxe-la-Grande, alliant bois et vignes avec de belles perspectives
sur la région ; 13 cécétistes étaient à Payns pour la rando-cardio fin avril, puis 10 à Fontvannes le
1er mai pour l’organisation de l’E.S. Mesnil-St-Loup, et 8 à la rando du R.D.S. Avant les vacances,
et pendant l’été, nous avons été sur beaucoup de petites organisations, notons 6 participants fin
août à la marche des Croûtes et 11 à la Saint-Louis de Bouilly. Pour la rentrée nous étions 12 aux
Voirloups et 9 au brevet de l’ANA, avant les organisations classiques d’Octobre Rose.

Des kilomères-vacances ont été enregistrés cette année en Savoie, dans les Alpes, en
Normandie, au Lac du Der, en Bretagne, en Dordogne… la France est belle à pieds aussi !

D’après Météo-France, 2024 a été une des dix années les plus pluvieuses jamais
enregistrées, +15% d’eau, -10% d’ensoleillement… Malgré cela nous avons maintenu toutes
nos sorties et il n’y pas eu de baisse d’activité sensible sur les distances parcourues. Bravo
aux chevaliers de capes et d’épais… souliers !

Michel FOUCHER, Responsable de la Commission Compagnons-Randonneurs.
FFF

PROJET COMMISSION “COMPAGNONS-RANDONNEURS”
Les sorties de 10 km en 3 heures continueront d’exister pour le prochain exercice, les

circuits plus courts (7-8 km) restent aussi en place pour ceux qui veulent finir plus
tranquillement. Certains souhaiteraient faire 10  km à l’allure du 7, ce qui ferait environ
4 heures de marche. Ce format n’existe pas actuellement, il faudrait envisager de démarrer
une heure plus tôt pour ne pas finir de nuit en hiver (et louper l’apéritif du pique-nique en
été…), et un guide devrait se découvrir pour conduire ces sorties. On peut aussi imaginer
que ces sorties aient lieu un autre jour. En tous cas on ne peut pas ralentir les sorties
actuelles qui répondent à un intérêt évident et attirent de nouveaux adhérents qui ont
besoin d’exercice. Nous devons veiller à ce que le vieillissement des adhérents ne fassent
pas vieillir les sorties, sans quoi le renouvellement ne se fera plus.

Côté journées à thèmes, la première n’est plus en projet puisque c’était celle de
Fouchères avec visite de la micro-brasserie de la Roof. La première de 2025 pourrait se
dérouler fin mars autour des lacs avec une visite d’une partie des installations de gestion de
l’eau, avec déjeuner à la Rothière ou à Montiéramey. La marche à Paris est programmée le
3 mai, dans les passages commerciaux du XIXe siècle, curiosité architecturale typique de la
capitale. En juin, nous pourrons aller du côté de Jully-sur-Sarce avec une visite de la
commanderie d’Avalleur toute proche. En septembre, nous allons généralement du côté des
Romillons, journée pas bien définie pour le moment, mais on peut envisager de commencer
une série de parcours autour des mégalithes (dolmens, menhir, polissoirs…) qui sont
nombreux dans la région, avec repas et visite de la ville (parcours officiel) à Romilly-sur-
Seine ensuite… une autre proposition pourrait nous emmener vers Villenauxe et la forêt de
Dival. Pour la dernière journée en octobre, le vignoble étant joli en automne, y retourner
n’est pas une mauvaise idée, et à proximité Bar-sur-Aube ou Mussy-sur-Seine sont des
Petites Cités de Caractère© intéressantes à visiter…

Comme chaque année, nous participerons à la mise en place du week-end de
l’Ascension pour la part pédestre qui nous revient, le Jura est un lieu où le club est allé
plusieurs fois il y a déjà quelques années et on peut y retourner maintenant. Le lac de
Saint-Point devrait permettre des randonnées intéressantes vers le Mont-d’Or, Mouthe ou
la forêt du Risoux près de la frontière suisse. Le camping des Fuvettes à Malbuisson nous
est connu et sera une base de départ agréable.

Chaque adhérent du CCTS est libre de représenter le club aux randonnées extérieures
publiques. Il est préférable d’informer le club quand c’est prévu à l’avance, afin que les
autres marcheurs puissent participer, ou pour organiser un covoiturage. D’ailleurs à une



époque, seules les randonnées inscrites au calendrier du club pouvaient être enregistrées
pour les classements, mais aujourd’hui les informations sur ces organisations sont souvent
diffusées trop tard pour ça. Après la randonnée, utiliser une feuille de sortie, à récupérer sur
le site du club, pour transmettre des renseignements sur votre participation (essentiellement
« où, qui et quand ») et l’envoyer à Patrick SIMON, le compte-rendu n’est pas nécessaire
mais un petit mot sur la météo ou la qualité de l’organisation peut être le bienvenu.

En espérant une année bien ensoleillée, déjà moins humide que la précédente…
souhaitons bon chemin à tous !

Michel FOUCHER, Responsable de la Commission Compagnons-Randonneurs.   
FFF

RAPPORT FINANCIER - SAISON 2023-2024
    Mesdames, Messieurs, Amis sociétaires, bonjour !

Pour nos organisations importantes, nous faisons transiter par le compte CCTS, tant en
recettes qu’en dépenses, les différents acomptes tels que Marche de Paris, Semaine à
Malte, Ascension dans les Vosges, entre autres. Nous dégageons un résultat bénéficiaire.

Détaillons ensemble le compte de résultat arrêté au 31/10/2024.
> Produits

FFCT Cotisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 585,00 €
CCTS Cotisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 360,00 €
CCTS Organisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 36 007,83 €
Ville de Troyes Subvention  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 500,00 €
Produits financiers  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 708,08 €
Virements internes  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 300,00 €

> Total des Produits  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 42 460,91 €

> Charges
Assurances / Adhésions  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 460,00 €
FFCT Licences  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 703,50 €
Gestion  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 211,21 €
Maison des Associations Salle  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 267,40 €
CCTS Organisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34 238,51 €
Communication / Récompenses  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 157,36 €
Virements internes  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 300,00 €
Résultat positif  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 122,93 €

> Total des Charges  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 42 460,91 €
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Passons à la Trésorerie :
> L’Actif au 01/11/2023 se décomposait comme suit :

La Banque Postale  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 691,52 €
Caisse d’Épargne  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13 305,33 €
Numéraire  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 283,54 €

> Total Actif  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 16 280,39 €
> L’Actif au 31/10/2024 s’établissait ainsi :

La Banque Postale  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 534,94 €
Caisse d’Épargne  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13 693,41 €
Numéraire  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 174,97 €

> Total Actif  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 17 403,32 €
Bruno CURTI, Trésorier du Cyclo-Club Troyen Savinien.

FFF

QUITUS DES CENSEURS AUX COMPTES
    Mesdames, Messieurs,

Nous, soussignées Marie-Claude DEFOLIE et Christian RAMBAUD, aattestons avoir
procédé le 13 Janvier 2025 à la vérification des comptes de la trésorerie du Cyclo Club
Troyen Savinien pour la saison 2023-2024.

Après nous être assurés que le solde positif de l’exercice 2022-2023 de 16.280,39
euros avait bien été repris en balance d’entrée le 1er novembre 2023 et que le résultat
positif de 1.122,93 euros de l’exercice 2023-2024 était tout à fait correct, nous avons
vérifiés les comptes de disponibilités qui correspondent bien au montant total annoncé de
l’exercice 2023-2024, soit 17.403,32 euros, compte tenu d’un montant de provisions
récurrentes et ce en conformité avec l’actif final 2024 de la comptabilité du Cyclo-Club
Troyen Savinien

Nous n’avons relevé aucune anomalie, erreur ou manquement dans les pièces
comptables auxquelles nous avons eu accès. La comptabilité est en conformité avec tous
les documents présentés par la Trésorerie ou éventuellement réclamés par les
vérificateurs aux comptes, et il n’y a eu aucun obstacle à cette vérification.

En conséquence, nous donnons quitus au Trésorier du Cyclo-Club Troyen Savinien
pour sa gestion de la comptabilité 2023-2024 et pour la bonne tenue de celle-ci.

Nous invitons donc l’Assemblée Générale à adopter sans réserve le rapport financier
2023-2024 du Cyclo-Club Troyen Savinien.

Les Censeurs aux Comptes, Marie-Claude DEFOLIE et Christian RAMBAUD.
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PROJET FINANCIER - SAISON 2024-2025
Mesdames, Messieurs, Amis sociétaires,
Les activités pour cette nouvelle année 2025 semblent plutôt fournies.
Nous ferons tout pour stabiliser nos recettes et nos dépenses, compte-tenu d’une

possible érosion de nos adhérents...
Nous comptons sur nos organisations ouvertes à tous : les Brevets Émile-Marchal

permanents et les 48e Circuits des Dolmens. Il faudra bien sûr maîtriser nos dépenses lors de
nos grands rendez-vous annuels… La présence de partenaires contribuerait à nous y aider.

Toujours deux types de cotisations :
> FFVélo pour nos trois activités club : cyclotourisme, VTT et pédestre.
> Compagnons-Randonneurs pour l’activité pédestre exclusivement.
Voici le montant des principales cotisations pour 2025 :
> FFVélo adulte ou chef de famille  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 74,50 €

(assurance petit braquet / individuel responsabilité au tiers)
> FFVélo deuxième adulte  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 59,00 €
> FFVélo moins de 18 ans  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 26,00 €
> Compagnon-Randonneur adulte  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 30,00 €
> Compagnon-Randonneur moins de 18 ans  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10,00 €
Détaillons, poste par poste, le projet financier 2024-2025.
> Produits
FFVélo Cotisations / Assurances  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 800,00 €
CCTS Cotisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 500,00 €
Ville de Troyes Subvention  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 500,00 €
CCTS Organisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 38 500,00 €
Dons  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 300,00 €
Produits Financiers  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 400,00 €

> Total des Produits  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 45 000,00 €
> Charges
Assurances / Adhésions  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 600,00 €
FFVélo licences  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 800,00 €
Gestion  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 500,00 €
Maison des Associations Salle  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 300,00 €
CCTS Organisations  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37 800,00 €
Communication  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 000,00 €

> Total des Charges  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 45 000,00 €
Bruno CURTI, Trésorier du Cyclo-Club Troyen Savinien.
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VOTES DES RAPPORTS ET DES PROJETS / ÉLECTIONS
RAPPORTS, PROJETS ET ÉLECTIONS

PAROLE AUX INVITÉS
• Madame Anne-Marie ROyER, Conseillère Municipale de la Ville de Troyes.

FFF

RÉCOMPENSES CODEP 10 CyCLO
Avant de passer à la remise des Challenges CCTS pour la saison 2023/2024,

saluons la performance de deux de nos sociétaires
au concours photos du Comité Départemental de Cyclotourisme de l’Aube.

• Ainsi, Gérard FABER se classe premier au concours photos du Codep 10,
dans la catégorie Sujet permanent : “L’Aube” pour son cliché intitulé

“Jaune comme le vin de Champagne et vert comme la forêt d’Ardenne”
(Champcharme).

• Évelyne FABER se classe troisième au concours photos du Codep 10,
dans la catégorie Sujet permanent : “L’Aube” pour son cliché intitulé

“Devant les sillons de plantations de pommes de terre,

le cyclo garde la patate” (Fontaine-les-Grès).

Bravo à la famille FABER pour ces performances.
FFF

MÉDAILLES 2024 / CHALLENGES 2024
LECTURE DU PALMARÈS 2023/2024

FFF

ÉLECTION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 2024-2028
RÉSULTATS DES ÉLECTIONS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION

FFF

ÉLECTION DES CENSEURS AUX COMPTES 2024-2025
Mme DEFOLIE Marie-Claude - M. RAMBAUD Christian

FFF

LE MOT DE LA FIN
Clotûre de l’Assemblée Générale Ordinaire.
Pot de l’amitié.

FFF

A851-A874
PARIS

24 PHOTOS CR

A876-A888
CHALLENGES
13 LAURÉATS







 DIAPORAMA AG CCTS
A000 CCTS                      VIDÉO ANNÉE DU CCTS
A001                                ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - 1ER MARS 2025
A002                                BONJOUR / QUORUM / OUVERTURE
A003                                SCRUTATEURS / BULLETINS DE VOTES / MODALITÉS

A100                                RAPPORT MORAL : FRANCIS CORNETTE
A101 à A124                       RAPPORT MORAL “SEMAINE À MALTE”                                     24 PHOTOS
A200                                RAPPORT 2024 & PROJET 2025 ACTIVITÉ : MICHEL RÉGNIER
A201 à A225                       RAPPORT & PROJET D’ACTIVITÉ : “CIRCUIT DES DOLMENS”     25 PHOTOS
A300                                COMMISSION ROUTE : DOMINIQUE MOREAU
A301 à A320                       ANNÉE “ROUTE”                                                                        20 PHOTOS
A400                                COMMISSION VTT : JACKy VIARD
A401 VTT                             VIDÉO ANNÉE “VTT”                                                                       1 VIDÉO
A500                                COMMISSION C.R. : MICHEL FOUCHER
A501 à A540                       ANNÉE “COMPAGNONS-RANDONNEURS”                                  40 PHOTOS

A600                                RAPPORT FINANCIER 2023-2024 : BRUNO CURTI
A601                                TABLEAU “COMPTES DE RÉSULTAT”
A602                                TABLEAU “BILAN AU 31-10-2023”
A603                                QUITUS DES CENSEURS AUX COMPTES
A604 à A623                       ASCENSION “DANS LES VOSGES”                                             20 PHOTOS

A700                                    PROJET FINANCIER 2024-2025 : BRUNO CURTI
A701                                TABLEAU “COTISATIONS 2024-2025”
A702                                TABLEAU “PROJET FINANCIER 2024-2025”

A800                                VOTES ET ÉLECTIONS / PAROLE AUX INVITÉS
A801                                CONCOURS PHOTO CODEP 10 “GÉRARD FABER”
A802                                CONCOURS PHOTO CODEP 10 “ÉVELyNE FABER”

A850                                LES MÉDAILLES CCTS 2023-2024
A851 à A874                       “LA MARCHE DE PARIS”                                                           24 PHOTOS
A875                                LES CHALLENGES 2023-2024
A876 à A888                       LES 13 CHALLENGES : “LAURÉATS”                                          13 PHOTOS

A900                                RÉSULTAT DU SCRUTIN : COMITÉ DE DIRECTION + CENSEURS
A901                                POT DE L’AMITIÉ
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